

INSIDE COSMETICS

Visit us at stand 115

Category: Réglementation - Regulations



INSIDE COSMETICS accompagne et conseille les marques à chaque étape de développement de leurs produits cosmétiques, de la conception jusqu'à la mise sur le marché en France, en Europe et à l'export. En nous confiant la gestion réglementaire de vos projets, vous faites le choix de bénéficier de 12 ans d'expertise en réglementation cosmétique et d'un accompagnement sur-mesure adapté à vos besoins. Pour gagner en sérénité et vous consacrer pleinement à vos projets.

- DIP
- Validation de formules et des étiquetages
- Conseils sur le choix des tests en fonction des allégations
- Relecture des supports de communication
- Gestion et planification des tests
- Notification CPNP
- Veille réglementaire ...



INSIDE COSMETICS supports and advises brands at each stage of development of their cosmetic products, from design to commercialisation in France, Europe and for export. By entrusting us the regulatory management of your projects, you make the choice to benefit from 12 years of expertise in cosmetic regulations and a tailor-made support adapted to your needs. To gain peace in mind and devote yourself entirely to your projects.

- PIF
- Formulas and labelling validation
- Advices on choosing tests based on claims
- Proofreading of communication medium
- Management and planning of tests
- CPNP notification
- Regulatory monitoring ...



Address: 140, allée Henri Matisse, 83470 Saint Maximin la Sainte Baume – France

Tel: +33 (0)6 30 71 18 40

camille@insidecosmetics.fr